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佐科维总统于6月28
日在茂物总统府，以视
频方式参加第三十六届
东盟十国峰会，峰会由
年值主席国越南总理阮
春福主持，东盟各国领
导人都在视频中参加并
发表讲话。

佐科维总统讲话中

提出重要建议，主要为
下列两点：第一，东盟
国家应立即加强合作，
在联手防控新冠疫情后
开展经济复苏工作，建
议必须建立东盟商务旅
游快速通道，在物质运
输和经贸往来快速复苏
发展，以克服因疫情造
成的经济损失和萎缩。

东盟国家各相关部长应
立即会商，制定有关快
速通道的具体措施。

第二，东盟国家应
加强区域合作的信心，
对多元化发展确立有效
和公正的原则。尽管各
国面对各自的困难，但
东盟国家应加强印太合

作关系，落实东盟共同
体的发展目标。

佐科维强凋各国应
团结合作，克服当前新
冠疫情挑战，尽快战胜
疫情，积极复苏经济，
致力2021年推动经济全
面。

我们全力支持佐科
维总统的重要建议，希

望各囯相关部长尽快商
定快速通道措施，尽快
落实，並积极推进今年
下半年由各国领导人签
署RECP（区域经济合作
伙伴协议），把东盟国
家与合作伙伴的经济合
作推向新的阶段。（李
全）

佐科维总统在东盟国家峰会提出积极建议
建立东盟快速通道  加强战略伙伴合作

（ 本 报 讯 ） 印
尼 海 洋 与 投 资 统 筹 部
长 卢 胡 特 在 国 会 答 复
一 些 议 员 的 质 询 时 强
调 ， 印 尼 必 须 加 强 与
中 国 经 济 合 作 ， 争 取
更 大 投 资 ， 因 为 中 国
是 世 界 最 大 经 济 体 之
一 ， 目 前 控 制 了 全 球
18%的经济量，仅次于
美国（约25％经济量）
， 不 论 我 们 喜 欢 或 不
喜 欢 ， 我 们 必 须 加 强
与 中 国 合 作 ， 争 取 中
国进入印尼投资。

当 然 ， 印 尼 欢
迎 中 国 前 来 投 资 ， 但
必 须 符 合 五 项 条 件 ：
一 为 投 资 带 来 科 技 ；
二 为 必 须 转 移 科 技 ；
三 为 必 须 增 加 经 济 价

值 ； 四 为 必 须 通 过
与 印 尼 企 业 合 作 、 合
资 ； 五 为 必 须 僱 用 印
尼 职 工 越 多 越 好 。 印
尼 政 府 坚 定 按 上 述 五
条 件 接 受 更 多 中 资 前
来参加建设。

但 是 ， 卢 胡 特 指
出 ， 佐 科 维 总 统 也 同
时 争 取 美 国 和 中 东 国
家 进 入 印 尼 投 资 ， 比
如 ， 总 统 争 取 阿 布 •
都 拜 酋 长 囯 进 入 印 尼
投资250亿美元，也争
取 美 国 要 从 中 国 撤 出
工 厂 转 来 印 尼 投 资 ，

目 前 正 在 中 爪 哇 准 备
4000公顷工业园。

卢 胡 特 认 为 ， 总

统 政 策 是 正 确 的 ， 我
们 必 将 在 疫 情 后 有 更
好发展。（李全）

卢 胡 特 强 调 为 何 应 加 强 与 中 国 合 作
中资进入投资必须符合五个条件

印尼经济受疫情重挫
 林火防控预算减半引担忧

（新加坡／雅加达综合电）印度尼西亚经济因
冠病疫情而受到冲击，佐科政府不得不开源节
流，其中防控林火的预算被砍一半，林火巡护面
积缩减逾三成，这不禁令人担心林火烟霾问题会
卷土重来。

每年6月至10月，印尼农民都会趁着干旱季节烧
芭开垦种植地，所以这段期间是火点激增的高峰
期。根据世界银行估算，印尼林火去年造成的破
坏和经济损失高达52亿美元（约72亿新元）。

目前当地刚迈入旱季不久，暂时无法预知今年
林火情况会如何。不过根据卫星数据的分析，
印尼今年首六个月被清理的林地面积约为40万公
顷，比去年同期多了10万公顷。

印尼海事与投资统筹
部长卢胡特


